

Universitas Musi Charitas Palembang Rayakan Puncak Acara Dies Natalis ke - 7

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA -Menjadi salah satu hari yang memiliki kesan mendalam bagi civitas akademika Universitas Katolik (Unika) Musi Charitas. Sejak tujuh tahun berlalu bergabungnya tiga Sekolah Tinggi yakni, STT Musi, STIE Musi, dan STIKes Charitas Perduki menjadi Universitas Katolik Musi Charitas (UKMC). Hari ini merupakan puncak perayaan Dies Natalis ke- 7 Unika Musi Charitas. Perayaan pencapaian usia 7 tahun Unika Musi Charitas ini diawali dengan Ekaristi Kudus yang dipimpin oleh Pastor Andreas Suparman SCJ didampingi konselibran Romo-romo yang berkarya di Unika Musi Charitas. Ekaristi Kudus syukur ini dihadiri undangan dan melalui live

streaming UKMC TV. Selesai masa syukur, acara dilanjutkan pemotongan tumpeng kemudian dilaksanakan sidang Serikat terbuka dan orasi ilmiah. Semm, (25/7).

Mengawali pembukaan Ekaristi Romo Donatus Kusumartono SCJ menyampaikan harapan dalam kegembaritan syukur atas 7 tahun UKMC dan menambah semangat pelayanan untuk seta sampai akhir. Melalui tema "Bangkit Bersama untuk Unika Musi Charitas Unggul" dalam kotbahnya Pastor Teja Antara SCJ berharap sungguh bisa menciptakan cita-cita sebagaimana terumus dalam visi misi UKMC menjadi komunitas akademika yang unggul dalam terang dan kebermanian demi terwujudnya pembentukan ma-

nesia seutuhnya "Cerdik seperti ular, tulus seperti mepati". Untuk itu dibutuhkan kebangkitan bersama. Bukan menunjukkan kelebihan masing-masing, justru dengan kelemahan yang dimiliki membuat masing-masing lebih mengandalkan Allah, sehingga tampak indah dalam pelayanan di UKMC.

Sebelum dilaksanakan sidang senat terbuka dan orasi ilmiah ditampilkan beberapa video kegiatan dalam rangka Dies Natalis Unika Musi Charitas ke-7 seperti turnamen Volley, Seminar pendidikan yang bekerjasama dengan Ikatan Sarjana Katolik DPC Palembang, bakti sosial bertempat di Kelurahan Tuan Kentang dan kegiatan lainnya. Dalam laporannya Rektor UKMC DR Antonius Singgih Setiawan SE, M.Si,



mengungkapkan syukur pada Dies Natalis ke-7 dapat dilaksanakan secara meriah, baik dan dengan hybrid (tatap muka) ataupun live pada channel UKMC TV, Zoom dan terselenggara dengan penuh keikhmatan di mana pada Dies natalis ke-6 tahun lalu acara semacam ini tidak dapat terselenggara karena adanya Covid-19. "Universitas Katolik Musi Charitas harus siap untuk menjalankan tahap lanjutan untuk mewujudkan kualitas dan unggul dalam melayani yang terbaik bagi masyarakat." Ungkap Singgih Setiawan

Orasi ilmiah yang disampaikan oleh Bapak Ferry Doringin PhD Sekjen Ikatan Dosen Katolik, DKI, Direktur Refrasi Optisi dan optometrik Gapokan

dan Dosen di Universitas Multi Media Nusantara, Sekretaris Pendidikan KWI Jakarta mengambil tema Dies Natalis ke-7 Universitas Katolik Musi Charitas "Bangkit Bersama untuk UKMC Unggul Dengan Suka Cita, Mengukirkan Harmoni untuk Unika Musi Charitas Unggul". Tema ini merupakan turunan dari visi Universitas Katolik Musi Charitas untuk lima tahun kedepan "MEMBANGUN REPUTASI UNIVERSITAS KATOLIK MUSI CHARITAS MENUJU PTS UNGGUL 2025". Sebagai sebuah universitas yang mapak di usia 7 tahun Bapak Ferry Doringin mengungkap segenap civitas UKMC untuk berjalan bersama beradaptasi dengan perubahan yang menub-

uhkan fleksibilitas meliputi beradaptasi dengan perubahan tekaman eksternal yang dihadapi, menyesuaikan gaya manajemen dengan situasi yang berubah, menerima perubahan sebagai hal positif dan merevisi rencana seperlunya sehingga terwujud kampus merdeka belajar.

UKMC di bawah naungan Yayasan Musi Palembang bersama Kongregasi Fransiskan Charitas (FCh) dan Keuskupan Agung Palembang abarat sebuah pohon yang memiliki batang, akar, ranting maka harus sejalan dan bergandengan melalui nilai spiritualitas yang membakar bagian dalam untuk menyalaikan sehingga berjalan bergekan bersama. (daris)

GIAT UIN RF

Prof. Dr. Nyayu Khodijah, S.Ag., M.Si.
Rektor UIN Raden Fatah

New York University Tawarkan Kerjasama dengan UIN Raden Fatah



PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA - Perwakilan dari New York University (NYU), Profesor Paul Smoke berharap UIN Raden Fatah bisa merumuskan apa saja yang bisa dikerjakan di masa datang. Prinsipnya NYU siap menerima tawaran-tawaran kerjasama yang sejalan dengan visi NYU. Saya sendiri memiliki keahlian di bidang Public Finance, tentu bisa juga dikolaborasi," ujar Prof Paul Smoke

pin Rektor Prof Nyayu Khodijah sedang berada di New York, USA. "Silahkan dibahas dan dirincikan apa saja yang bisa dikerjakan di masa datang. Prinsipnya NYU siap menerima tawaran-tawaran kerjasama yang sejalan dengan visi NYU. Saya sendiri memiliki keahlian di bidang Public Finance, tentu bisa juga dikolaborasi," ujar Prof Paul Smoke

Dejelaskan juga bahwa NYU adalah perguruan tinggi swasta besar di USA dan berpusat di tengah-tengah kota New York. Paul juga menjelaskan bahwa NYU adalah perguruan tinggi yang memberikan otonomi besar kepada masing-masing Dekan. Posisi Rektor hanya pengkoordinir dan segala kebijakan termasuk kebijakan kerjasama ada di tangan Dekan.

NYU juga adalah perguruan tinggi swasta dan banyak menerima mahasiswa dari luar, termasuk Indonesia. NYU memiliki banyak departemen seperti Public Finance, Public Administration, Public Health, dan yang paling banyak peminat adalah Arts/Seni. Selama ini banyak Profesor dari NYU yang sudah berkiprah di berbagai negara memberikan asesment kepada berbagai lembaga negara. Indonesia sendiri juga pernah melakukan kerjasama dengan NYU, dan Prof Smoke adalah tenaga ahli yang pernah bermukim di Jakarta dalam beberapa waktu.

Sementara itu Rektor UIN Raden Fatah mengharapkan adanya langkah konkret dalam kerjasama yang akan dilakukan nanti. Ini adalah langkah awal yang nanti akan dituangkan dalam naskah kerjasama lebih lanjut. "Kita tahu NYU sudah memiliki nama besar, memiliki pengalaman panjang dalam mengelola pendidikan tinggi. Bisa saja nantinya kita kirimkan dosen untuk belajar kesini baik dalam skema studi doktor, post doc ataupun kursus-kur-

sus. Bisa juga kita kembangkan kerjasama riset atau penulisan buku dan artikel jurnal ilmiah," jelas Prof Nyayu.

Menurut Nyayu, tawaran dari NYU akan disambut positif. "Juga disampaikan keunggulan-keunggulan yang dimiliki serta fokus konsentrasi yang ada pada UIN Raden Fatah. Inyallah ini akan terwujud sehingga nantinya di AS ini kita akan memiliki 2 PT mitra yaitu Arizona State University melalui Thunderbird School of Global Management dan berikutnya New York University," jelasnya.

Setelah mengadakan pertemuan,

delegasi UIN Raden Fatah melakukan site visit ke kampus NYU. Kampus yang berada di tengah-tengah kawasan tersubuk New York ini, ternyata mampu menjadi sebuah ikon tersendiri. Gedung-gedung megah dan tinggi tampak berjajar rapi, dan semuanya dimiliki oleh NYU. Model arsitektur dan penataan kawasan menjadi daya tarik sendiri, dan menunjukkan bahwa NYU adalah PT modern serta memiliki independensi pada masing-masing fakultas untuk mengembangkan diri.

(HUMAS-UINRF)

Update Jadwal

Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Jalur Ujian Seleksi Mandiri (USM) Tahun Akademik 2022/2023

URAIAN KEGIATAN	JADWAL
1. Pendaftaran Online	03 Juni - 08 Juli 2022
2. Download Aplikasi Ujian Seleksi Mandiri dan Cetak Kartu Ujian	1 Juli 2022

Update Jadwal

Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Program Magister dan Doktor Tahun Akademik 2022/2023

URAIAN KEGIATAN	JADWAL
1. Pendaftaran Online	04 April - 08 Juli 2022
2. Download Aplikasi Ujian Seleksi Mandiri dan Cetak Kartu Ujian	1 Juli 2022

Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang

Info Penting

Pelaksanaan Wisuda Ke-81

Terkait dengan Agenda Nasional yaitu Penentuan Sidang Kelulusan UMPTKIN 2022, dimana UIN Raden Fatah Palembang menjadi Boarding House Nasional UMPTKIN 2022, dan hasil keputusan Rapat Pimpinan tanggal 15 Juni 2022, diputuskan bahwa Jadwal Pelaksanaan Wisuda ke-81, sebagai berikut:

Semula

Sabtu, 25 Juni 2022

➔

Menjadi

Rabu, 29 Juni 2022